C'est avec enthousiasme que le personnel de l'école accueille votre enfant dans notre école, un milieu bienveillant, encadré et sécuritaire.

L'école de l'Horizon-Soleil est un milieu diversifié, inclusif et dynamique qui offre à ses élèves des activités stimulantes et un enseignement de qualité qui amènent au dépassement de soi.

Fondée sur des valeurs de respect, de responsabilité, d'engagement et d'auto-détermination, l'équipe met tout en œuvre pour que votre enfant développe son plein potentiel.

La direction